

Eidg. Armbrustschützenfest 2026

Weesen und Umgebung • 09.-19. Juli 2026

Armbrust für die Ehrengaben

Medienmitteilung • 08.12.2025



Ein weiterer Nagel ist eingeschlagen

Armbrust für die Ehrengaben

Ein Eidgenössisches Armbrustschützenfest ohne Armbrust in den Ehrengaben ist wie ein Schwingfest ohne Siegermuni. Den Organisatoren des Eidg. Armbrustschützenfestes 2026 in Weesen ist es gelungen, die Armbrust-Ehrengabe durch die grosszügige Spende der Scherrer Mechanik AG, Amriswil dem Gabentempel zuzuführen und damit die Fortführung der wichtigen Tradition sicherzustellen.



Ernst Zellweger

Die feierliche Übergabe fand im Anschluss an eine Schifffahrt über den Walensee statt. Bei idealem Wetter erreichte die Delegation den idyllischen Ort Quinten, wo in stimmungsvollem Ambiente die offizielle Übergabe erfolgte.

Konrad Scherrer (Scherrer Mechanik AG, Amriswil) überreichte die Armbrust persönlich und betonte dabei die Verbundenheit seines Unternehmens mit dem traditionellen Armbrustsport sowie die Bedeutung solcher Anlässe für den Erhalt des handwerklichen und sportlichen Erbes.



Feierliche Übergabe der Armbrust für den Gabentempel (vl): Ernst Zellweger Co-OK Präsident EASF26, Konrad Scherrer, Scherrer Mechanik AG Amriswil, Marcel Benz, Co-OK Präsident EASF26.

Die Vertreter des Eidgenössischen Armbrustschützenfestes dankten der Scherrer Mechanik beim nachfolgenden Nachessen herzlich für die grosszügige Unterstützung und die hochwertige Ehrengabe, die einen besonderen Beitrag zum Eidg. Schützenfest darstellt.



Die gelungene Kombination aus Naturerlebnis, Kameradschaft und traditioneller Übergabezeremonie machte diesen Anlass zu einem unvergesslichen Moment im Rahmen des Eidgenössischen Armbrustschützenfests, das im Juli 2026 in Weesen ausgetragen werden wird.



**26. Eidgenössisches
Armbrustschützenfest 2026
an der Riviera am Walensee
Weesen • 09.-19. Juli 2026**

